



France : commémoration des soldats du Corps expéditionnaire russe



Service de communication du DREE, 13.11.2023. Le 10 novembre 2023, un office a été célébré au cimetière militaire russe de Saint-Hilaire-le-Grand, près de Mourmelon, en Champagne, pour le repos de l'âme des militaires du Corps expéditionnaire russe. Le corps expéditionnaire s'est illustré en France pendant la Première Guerre mondiale.

La pannychide pour les trois soldats russes dont les restes ont été découverts en octobre dernier pendant des fouilles et réinhumés par les autorités françaises, était célébrée par le prêtre Antony Sidenko, clerc de la cathédrale de la Sainte-Trinité- de Paris, rapporte le site du diocèse de Chersonèse, se référant à une information de l'ambassade de Russie en France.

Des couronnes ont été déposées sur les tombes des militaires russes.

Le conseiller de l'ambassade de Russie, N. Khantsevitch, des descendants de participants à la Première Guerre mondiale, des membres de l'association « Mémoire et Honneur », des expatriés russes, des représentants de la société civile française, participaient à la cérémonie.

En septembre, la nécropole de Saint-Hilaire-le-Grand et l'église de la Résurrection située sur son territoire ont été inscrites à la liste du patrimoine mondial de l'UNESCO.
Plus de 900 soldats russes y reposent.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91002/>